

PENDIDIKAN AGAMA KRISTEN KELUARGA DALAM PEMBENTUKAN KARAKTER REMAJA DI GMIBM JEMAAT PAULUS PUSIAN

LAUMBA, SUSANTO HERDY

ABSTRAK

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui pelaksanaan Pendidikan Agama Kristen keluarga, mengetahui faktor pendukung pelaksanaan Pendidikan Agama Kristen keluarga, mengetahui faktor penghambat pelaksanaan Pendidikan Agama Kristen keluarga dan mengetahui upaya yang telah dan akan dilaksanakan untuk mengatasi hambatan pelaksanaan Pendidikan Agama Kristen dalam keluarga di Jemaat GMIBM Paulus Pusian, terkait dengan pembentukan karakter remaja.

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif dengan metode penelitian menggunakan penelitian kualitatif yang disebut *naturalistic inquiry* atau biasa disebut juga dengan pendekatan yang bersifat *naturalistic* yang dilaksanakan di Jemaat GMIBM Paulus Pusian pada tahun 2017.

Data yang dikumpulkan melalui observasi, wawancara dan studi dokumentasi kemudian dianalisis berdasarkan teknik analisa data. Dari hasil analisis dan interpretasi data, diperoleh indikasi bahwa: (1) pendidikan merupakan sesuatu yang penting yang dimulai dari keluarga, dan orang tua sebagai pendidik belum melaksanakan Pendidikan Agama Kristen dalam keluarga secara maksimal terkait dengan pembentukan karakter remaja. (2) upaya gereja masih belum dapat mewadai pelaksanaan Pendidikan Agama Kristen dalam keluarga.

Peneliti menguraikan metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini seperti; instrument penelitian yang dipakai peneliti, teknik pengumpulan data dan teknik menganalisa data untuk mengolah temuan penelitian yang didapatkan di lapangan. Peneliti memaparkan data – data dan temuan di lapangan berdasarkan hasil observasi, wawancara dan studi dokumentasi dengan responden, kemudian menganalisa apa yang telah dilakukan. Peneliti menarik suatu kesimpulan dari hasil penelitian serta saran yang mestinya dilakukan untuk memaksimalkan pelaksanaan Pendidikan Agama Kristen dalam keluarga.

Kata kunci: Pendidikan Agama Kristen, keluarga, karakter, remaja